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２０２４年 ２月２９日 第１８５７回 例会 

司会ＳＡＡ 長谷川 啓一さん 

★本日の出席者  ５０名中３１名（欠席１９名） 

 

★今週の出席率  ６２．００% 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   我らの生業 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

皆さん、こんにちは。 

先日は、いまつさんで入会３年以内の方を対象とし

たファイヤーサイドミーティングとして３０分講演

会、その後に交流会を開催しました。これは今年度の

会長幹事会で４ＲＣ合同でと話が出まして、今回は当

クラブがホストを担当する事になりました。その講演

会では青木省一さんから講師を務めていただきまし

てありがとうございました。青木さんのお話では、ご

自身の娘さんが青少年交換プログラムで短期留学を

されたことやその後にどういう縁なのか地区の委員

として担当をされ、そこで初めてロータリーにはまっ

たというようなことを伺いまして、他クラブの方にも

非常に好評でした。このファイヤーサイドミーティン

グは入会の浅い方に参加をしていただいて、４ＲＣの

入会の若い方同士で親睦を深めていただきたいとい

うのが大きな目的なので次年度以降も、続けていただ

ければと思います。よろしくお願いいたします。 

本日はもうひとつお話で、私は新年会の時に今年の

目標ということで、「今年は空き家の事を勉強しよう

と思っています」とお話をしたのですが、先日〝空き

家課題トータルコンサルタント〟という資格をとり

まして、受けると誰でも取れるので皆さんも肩書が 

欲しい方は是非受けていただきたいんですが、一応、

午前から丸 1日研修を受けて、その後にテストみたい

なのがあってということで、受けてきました。その空

き家の問題ですが、私の職業奉仕みたいなところで 

地域の空き家の問題に何か出来ればいいなと思い、 

やっていきたいと思っております。 

皆さん、長岡市の空き家率と

いうのをご存知でしょうか。 

大体１２％くらいだそうで、 

１０軒に１軒くらいは空き家

ということで、全国平均とそん

なに変わらないそうです。  

この空き家率がこのままのペースでいくと２０６０

年には３０%もなる見込みだということです。空き家

率が３０％ということになると、講師の方が言われる

には市や国が財政破綻した時の空き家率が大体３０%

らしくてですね、日本では唯一の財政破綻をした市町

村が夕張ですが、その夕張が財政破綻をした時の空き

家率が大体３０%くらいだったそうですし、アメリカ

のデトロイトも同様に財政破綻した時の率が３０%く

らいだったということです。空き家が増えたからと 

いってという訳ではなく総合的にいろいろとあるの

でしょうが、結果的に財政破綻をした市町村等をみる
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と空き家率が３０%くらいだったということで、  

２０６０年というともうすぐですし、日本の空き家率

が３０%になる見込みとなると日本全体が財政破綻み

たいな、そうとも取れるデータで興味深く勉強をさせ

ていただきました。そこで実際に私が空き家に何がで

きるかといった時にも難しくて、いわゆる古民家再生

とかいう成功例も聞かせていただいたんですが、皆さ

んが古民家といって想像される活用できそうな古民

家は少ないと思います。多くはボロ屋みたいなどうし

ようもないのが空き家になっているわけですので、 

壊すか売るというのをしっかりとしなければいけな

いのでしょうが、結局はお金がかかりますので、私ひ

とりでは、どうこう出来ない大きな問題だと思います。

私が関われそうなところでは、空き家になるきっかけ

は相続ですので、今までの住んでいた方が亡くなって、

子どもが家も土地も継がないでそのまま、どうしよう

かと思っているうちに、どんどん家が傷んで売ろうに

も売れない感じなるということなので、そういった 

相続の手続きのからみの時に、もし相談があれば、 

「こういうのありますよ」と言えるように今後も勉強

をしていこうと思います。 

新年会でお話をした抱負に進展がありましたので、ご

報告いたしました。 

 今日は北國さんの卓話ということで楽しみにして

います。本日の挨拶は以上です。ありがとうございま

した。 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

➢ 地区ロータリー「山の会」のご案内 

場所 佐渡島 

日程 ５月２４日（金）～２５日（土） 

申込締切 ３月１５日（金） 

ご希望の方は事務局までご連絡ください。 

 

➢ ロータリー囲碁同好会より 

「第２２回ＲＩ台湾囲碁大会」のご案内 

場所 台湾・桃園市の敏盛メディカルセンター 

日程 ５月１８日（土）晩餐会 

     １９日（日）開会式、対局、 

表彰式、夕食会 

申込締切 ５月２日（木） 

ご希望の方は事務局までご連絡ください。 

 

➢ 新年会アトラクション下田彩水さんの書について 

欲しい方を募った結果、２名の方からお申し出が

ありました。 

『万福』 長谷川繁さん、『 龍 』 石黒俊之さん 

 

➢ ファイヤーサイドミーティング講師のお礼の贈呈 

2/16（金）ファイヤーサイドミーティングの講師

を務めていただいたお礼に、長谷川会長から青木

省一さんに、年度カラーのグリーンのネクタイが

贈られました。 

★委員会報告 

・クラブ広報委員会         石黒 俊之さん 

 ２月１６日（金）ファイヤーサイドミーティングに、

多くの方からご参加をいただいてありがとうございま

した。今回は事務局員３名も参加をして「ロータリーに

ついて学ぶ」という形で長谷川会長が設営をされました。

とって良い学びとなりました。これも青木さんのお声が

良かったものと大変感謝しております。ありがとうござ

いました。 

 

★ニコニコ情報 

・小林敏夫さんより 

「旅行でタイに行き、無事に帰ってきました。ゴルフ

をたくさんしてきました。」 

 

・石黒俊之さんより 

「とても心配をしていた双子の進学先が決まりました。

上の子が高専の機械工学科、下の子が同じく高専の環

境都市工学科。これで全員同じところに決まったので

親として凄く助かる親孝行な子供たちだと思ってい

ます。 

これを機に通学を考えて、転居を少し考えていまし

て、出来れば近くにと棚橋さんにご相談をしたところ、

中貫にいいのがあるとお話を聞いて、見にいきました

ら、お店を閉められた所で平成４年に福田組さんが建

てた建物で鉄骨が良い状態なんですよ。中身は少し使

えませんけど。規模が 3階建てで、私の身の丈に合わ

なかったのですが、興味のある方は棚橋さんにご相談

ください。 

  空き家は大変重要な課題だと思います。栃尾の方で

も取り組んでおりますけども、中々使える物件が無い

のは長谷川会長がおっしゃる通りです。問題はそこに

住もうかなという地域づくりだと思いますので、空い

ている建物があったら早めに壊して早く使えるよう

にしようと考えていると思います。 

  空き家になる前の事例として相続という話があり

ましたが、その前にあるのがご葬儀でございます。

その前にあるのが結婚式でございます。結婚式のご

案内がハローベルさんから、これから結婚をしよう

かなという方々のためのご案内が下のフロントさん

にありましたので、是非お帰りにお持ちください。

結婚をされますとその後のライフステージが変わっ

てまいりますのでアークベルをよろしくお願いいた

します。」 

 

★卓 話             北國 真哉さん 

「私の生い立ちと

セブンイレブンの

あれこれ part2」 

 

 

 

 



★点 鐘 

 

 

 

 

 

■米山記念奨学期間終了者の終了式・歓送会 

３月２日（土）12：30～ 

於；ホテルイタリア軒 3階サンマルコ 

 

■ＲＩ第 2560地区ローターアクト第 54回地区大会 

３月２日（土）記念式典 13：00～ 

       祝賀会  18：30～ 

  於；ホテルニューオータニ長岡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 3月 7日(木) 例会のメュー 

サラダ  新玉ねぎとスモークサーモンのサラダ 

（小麦・乳成分） 

スープ  春キャベツとショートパスタのスープ 

（小麦） 

ライス  ライス（該当なし） 

ビアンド ミートパテ大葉のベアルネーズのアクセント

（小麦・乳成分・卵） 

デザート イチゴのムース（乳成分） 

          ※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 ３月 ７日（木） 

12：30～ 例会 

お祝いの日 

例会後に理事会 

於；長岡ベルナール チェルシー 


